
g]74M¡4goza

ACTADE  LA  SESIÓN  ORDINARIADEL  PLENO  DE  LA  JUNTAMUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  13  DE  FEBRERO  DE  2020

En  la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,05  horas  del día 13 de febrero  de 2020,  previa

convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del

Excmo.  Ayuntarniento  de Zaragoza,  en el salón  de sesiones  del Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez

Punter,  Plaza  Mayor,  2, bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª Sara Fernández  Escuer,  y con los

vocales  y representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Sara Femández  Escuer

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

D. Diego  Peña  labrador

Dª Silvia  Miguelena  Abelló

D. Héctor  Saz Rodríguez

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada

Dª AsunciÓn  Becarés  Crespo

D. Arturo  Paniza  Galindo

SECRETARIA:

Dª MªAngeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Jefa  de Negociado  de la Junta.

Excusa  su asistencia  D. Miguel  Villalba  Molinero,  %cal  del  Grupo  Popular  PP

Constituido  el pleno  con  la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la

Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden

del día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanirnidad."
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SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La Sra.  Presidenta  felicita  a Pilar  Alegría  por su nombramiento  como  Delegada  del

Gobierno.

Informa  que se han aprobado  los Presupuestos  Municipales  en los que se han incluido  50

enrniendas  o transaccionales,  estas enmiendas  no afectan  a las partidas  de San José, en los que lo

más  importante  es la reforma  de Tenor  Fleta.

Se ha solicitado  la devolución  del  IVA  y se va a reivindicar  por  es dinero  de los  zaragozanos.

Res'pecto a la seguridad vi4, la Asociación  de Vecinos ha denunciado el problema  de la Av.

San José, la Consejera de Infraestructuras se ha reunido con los técnicos de las áreas afectad4s,
asociaciones  y entidades  para  tomar  medidas  al respecto  en dos sentidos,ª  calles  más seguras  y

concienciación  de los cfüdadanos.

Se está  trabajando  el la reordenación  de las líneas  de autobús.

Comunica  que es su último  Pleno  como  Presidenta  accidental.

D. Héctor  Saz, vocal  de ZeC, se congrafüla  por  la mejora  del tono en los debates,  se

pregunta  el motivo  de que no asistan  muchas  personas  al Pleno  y opina  que si se hace  el trabajo  en

las Comisiones,  los  Plenos  se pueden  aligerar.

Manifiesta  su satisfacción  porque  se haya contactado  con referentes  del- barrio  como  la

harinera,  opina  que se está trabajando  bien  en las comisiones,  pero  que posteriormente  se téndrán

que evaluar  los resultados.

Espera  que el Plan  de Movilidad  sea rápido  y se dé una solución  para  el bus al hospital  y

que los presupuestos  den  halas  para  hacer  cosas.

Dª Trinidad  Arias,  vocal  de Ciudadanos,  agradece  el espíritu  constructivo  y respecto  a la

participación  tanto  en Comisiones  como  en Plenos  siempre  se envían  correos  a todas  las entidades

del  barrio  y manifiesta  que está a favor  de la mayor  transparencia  posible.

D. Diego  Peña,  vocal  del PP, manifiesta  que  Éan José siempre  hü sido  ejemplo  de

convivencia  entre  vocales  y respecto  al bus al hospital,  opina  que fue  un  error  quitar  la línea  40:

D. Manuel  Crespo,  vocal  del PSOE;  manifiesta  que con la 2ª línea  del tranvía  se habría

solucionado  el problema  de llegar  al hospital.

Propone  la ejecución  del desdoblamiento  de la Av San José, y opina  que pacificar  esta

avenida  debería  ser  una  prioridad  fundamental,  también  opina  que  se podría  dar prioridad

semafórica  a los autobuses,  lo que redundaría  en una  mayor  seguridad  vial.  .
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Expone  del  problema  de barreras  arquitectónicas  en Desideria  Giménez  Moner.

Toma  la palabra  la Sra. Presidenta  para  manifestar  que en el plan  de movilidad  hay  que

pensar  bien  la reorganización  de las líneas  y las necesidades  del  barrio.

ThRCERO.-  DAR  CUENTADE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

La Sra. Vicepresidenta  informa  de la Comisión  de Urbanismo,  en la que se trataron  los

siguientes  temas:

-EI  Sr, Consejero  de Urbanismo  explicó  el proyecto  y planes  de ejecución  de Tenor  Fleta.

todavía  no se ha firmado  el convenio  con  ADIF,  el 20 de febrero  el Alcalde  y el Consejero  irán  a

Madrid  y mantendrán  una  reunión  con  la presidenta  de ADIF.

- Se han  abierto  los  siguientes  expedientes

* Preguntar  a Inspección  Urbarffstica  por  el estado  de las calles  Nayim  y Escultor  Moreto

* Solicitar  el arreglo  de Arcipreste  de Hita.

* Preguntar  a Urbanismo  sobre  la competencia  en el asfaltado  de la zona  de aparcamiento  del  Fleta

* Solicitar  la poda  de árboles  en Castelar  81-83-85-87

* Solicitar  información  parcelas  en mal  estado,  colindantes  a la nuevas  viviendas  de Conchita

Carrillo  y Levante  a Inspección  Urbanística.

* Solicitar  la colocaciórÍ  de la forja  en la rotonda,  a Cultura  y a Parques  y Jardines

* Se ha empezado  a trabajar  en el desarrollo  de un manual  de funcionamiento  para  la adjudicación

de huertos.

* El  4 de febrero  se adjudicó  el contrato  de los nuevo's  vestuarios  del  Fleta.

Ya está instalada  la fuente  del  bike  trial

No  se ha recibido  respuesta  todavía  sobre  las barreras  arquitectónicas  de la cane  Santa  Ana.

Hay  partida  para  la construcción  de escaleras  en el vaso  grande  de la piscina  de la Granja,

todavía  no se van  a ejecutar  las obras,  porque  no se podr"a  acabar  antes del  inicio  de la temporada

de verano.

D. Diego  Peña, vocal  del PIF', informa  que la Consejera  de Infraestnucturas,  Dª Patricia  Cavero

visitará  la zona  de Desideria  Giménez  Moner.

que no se han  recibido  más  propuestas  para  la colocación  de la forma  de San José, se van  a enviar  a

cultura  2 propuestas:  la rotonda  de la av San José y Cesáreo  Alierta  y un  parterre  que está próximo.
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El día 8 de enero  a las 19  horas  el Sr. Consejero  de Urbanismo  expondrá  el proyecto  de

Tenor  Fleta.

D. Jorge  Arpal,  vocal  de Ciudadanos,  informa  que el día 9 de enero  se reunió  la Cornisión  de

Educación  para organizar  la Semana  Cultural  del 14 a120  de marzo  en la que se han hecho

propuestas  de actividades  de diferentes  entidades  del  barrio  incluida  la Harinera

Se comentó  el tema  de los vestuarios  del Fleta,  y las obras  de los de la U.D.  San José así

como  las inundaciones  que sufren  en este carnpo  de fútbol

EI 6 de febrero  hubo  una  nueva  reunión  de la Comisión  en la que  se trató  la programación  de

la Semana  Culfüral  que está prácticamente  ultimada.

Dª Silvia  Miguelena,  vocal  del PP, informa  que el 14 de enero  se celebró  la Cornisión  de

Acción  Social  en la que se acordó  la realización  de dos jomadas,  para  mayores  y prévención

dirigida  a los colectivos  vulnerables,  con  la idea  principal  y la intención  de contar  con todos  los

grupos  y entidades

QUINTO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. José Mª  Loscertales  informa  que están  empezando  a montar  los  vestuarios  de la UD.  San

José y manifiesta  que en la Av.  San José, en el trarno  de Zaragoza  la Vieja  a Tenor  Fleta,  los coches

van  muy  rápido  y no se respetan  los  pasos  de cebra.

D. Juan Carlos  Crespo,  de la AVV  San José, comunica  que la Asociación  de vecinos  lleva

años insistiendo  en que la Av. San José necesita  mejoras,  por  la densidad  de tráfico,  hay  estudios

que dicen  que algunas  zonas  soportan  20.000  vehículos  diarios.

Respecto  a la movilidad  proponen  la creación  de una  línea  entre  la orla  este y la oeste,  lo que

solucionaría  el problema  del autobús  al hospital,  cree que es buena  idea  la pacificación  de vías  y

plantear  radares  móviles.

Se ha hecho  una  propuesta  a Urbanismo  para  modificar  el PGOU  y dar a los locales  vacíos

otros  usos no sólo  comercial,  de lo que San José podría  ser piloto.

Se están  demoliendo  viviendas  antiguas  en las que podría  haber  problemas  de amianto.

D. Miguel  Ezquerra,  que  debe haber  intervenciones  en trasteros  reconvertidos  en viviendas,  se

debería  hacer  un seguirniento  a la zona  de Escultor  Moreto  y se interesa  por el estado de los

nombran"iientos  de representantes  en los Consejos  Escolares.
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D. Vicente  Rech,  se felicita  por  la buena  armonía  de las Comisiones  e informa  que en San

Luis  de Francia  hay  una  zona  de juegos  que  tiene  el cerramiento  astinado.

Sin  más  asuntos  que  tratar,  la Sra.  Presidenta  levanta  la sesión  a las  20,15  horas.

Sara  Fernández  Escuer

LA

Mª

RETARIA,

eles  Sancristobal


